

SOMMAIRE DES NUMÉROS PARUS *

XII^e année, 1946 : Fascicule 1. — Avant-Propos. — Léon-H. DUPRIEZ : D'une politique du volume de l'emploi en Belgique. — Roger DEHEM : Emploi et revenus en économie ouverte. — Léon-H. DUPRIEZ et Yves URBAIN : Introduction aux chroniques de la conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 2. — Yves URBAIN : Chronique de la conjoncture économique de la Belgique. — Jean JUSSIANT : Les facteurs essentiels de la situation économique internationale.

Fascicule 3. — LA BELGIQUE EN 1945

Fascicule 4/6. — Yves URBAIN : Chronique de la conjoncture économique.

Fascicule 5. — Léopold GÉNICOT : Etudes sur la construction des routes en Belgique. — Georges VAN HECKE : La réglementation de l'industrie de l'électricité aux États-Unis. — Roger DEHEM : Un sophisme économique. Le « salaire proportionnel ».

Fascicule 7. — Jacques LECLERCQ : Dimensions de la sociologie. — Gérard DE MONTPELLIER : Les problèmes de la psychologie sociale. — Pierre DE BIE : Limitation de l'observation externe en sociologie. — N. DE VOLDER : Enquête sur la religion des intellectuels. — Claire LEPLAE : Recrutement et mobilité sociale des universitaires. — Jacques MAQUET : Perspectives de l'étude des opinions.

Fascicule 8. — Yves URBAIN : Chronique de la conjoncture économique.

XIII^e année, 1947 : Fascicule 1. — Avant-Propos. — René STERKEN-DRIES : L'adaptation des comptabilités à la dépréciation monétaire et à la hausse des prix. — Paul-Emile CORBIAU : La fonction logistiquie et la description des phénomènes de développement économiques et sociaux. — Albert BEUMIER : Base mathématique de la théorie de l'intérêt.

Fascicule 2/4. — Yves URBAIN : Chronique de la conjoncture économique. — Roger DEHEM : Conjoncture et politique économique aux États-Unis.

Fascicule 3. — LA BELGIQUE EN 1946

Fascicule 5. — Léopold GÉNICOT : Etudes sur la construction des routes en Belgique. — Philippe VAN DER PLANCKE : Prix et disparités de pouvoirs d'achat.

Fascicule 6/8. — Yves URBAIN : Chronique de la conjoncture économique. Michel WOITRIN : Les problèmes économiques de la Grande-Bretagne en 1947.

Fascicule 7. — Jacques LECLERCQ : Les problèmes de la sociologie religieuse. — Pierre DE BIE : Le fait canadien français. — Claire LEPLAE : L'équipement ménager des familles ouvrières belges. — Robert DE RANSART : Problèmes belges d'information internationale. — Jules MERCIER : Les migrations saisonnières dans l'agriculture et les industries agricoles belges. — Charles LACASSE : Niveaux et manifestations de culture chez les ouvriers de la grande industrie. VARIA. — Charles F. DEMEURE : Aspects de la démographie du Limbourg en rapport avec la découverte du bassin houiller de Campine. — Raymond GEYSEN : Centres de documentation et périodiques de sciences sociales.

XIV^e année, 1948 : Fascicule 1-2. — J. JUSSIANT, C. ROGER, P. VAN DER REST : Le problème des finances publiques en Belgique et la politique économique. — René LAMY : Esquisse d'une analyse du phénomène de substitution. — Jean VAN DER MENSBRUGGHE : Les conceptions dirigistes aux Pays-Bas.

Fascicule 4. — LA BELGIQUE EN 1947

Fascicule 3-5. — Johan AKERMAN : L'analyse structurelle des variations économiques. — Paul SCHÖLLER : La transformation économique de la Belgique de 1832 à 1844. — Léopold DOR : Analyse des phénomènes logistiques à l'aide de la courbe normale intégrale.

Fascicule 6. — Léon H. DUPRIEZ : La conjoncture économique de la Belgique.

Fascicule 7-8. — Jacques LECLERCQ : Sociologie et morale. — Jacques-E. MERTENS : Les rapports entre la sociologie et la science économique. — Claire LEPLAE : Pratique religieuse et milieux. — Lucien DE GROOTE : Un sondage sur la culture des étudiants.

* Les fascicules réservés à la conjoncture économique de la Belgique contiennent en plus de la chronique les *Statistiques économiques courantes*.